

SOCIEDAD NOIZ BAIT

Concurso de bolos y toca

El pasado domingo tuvieron lugar los concursos de bolos y toca, organizados por la Sociedad Noiz-Bait, en Alanguelu (Martutene). Resultaron muy concurridos.

En el juego de bolos tomaron parte 46 concursantes, clasificándose en primer lugar Joaquín Azpeitia, de Loyola, con 36 brillas. Segundo, Antonio Salaverría, de Alza, con 33 y tercero, Prudencio Arriaran, con 30, distribuyéndoseles los premios correspondientes.

En el juego de toca, participaron 52 individuos, clasificándose primero Lorenzo Mendizábal, de Martutene, con 15 pegadas; segundo, José Antonio Yarza, de Loyola, y tercero, Cecilio Laburu, de San Sebastián.

Para muy en breve esta Sociedad tiene preparado un concurso de importancia por parejas e individuales, con motivo de las fiestas de una muy popular Sociedad de Inchaurrondo.

Concurso de bolos y toca

El pasado domingo tuvieron lugar los concursos de bolos y toca organizados por la Sociedad Noiz-Bait, en Alanguelu (Martutene). Resultaron muy concurridos.

En el juego de bolos tomaron parte 46 concursantes, clasificándose en primer lugar Joaquín Azpeitia, de Loyola, con 36 brillas. Segundo, Antonio Salaverría, de Alza, con 33 y tercero, Prudencio Arriaran, con 30, distribuyéndoseles los premios correspondientes.

En el juego de toca participaron 52 individuos, clasificándose primero Lorenzo Mendizábal, de Martutene, con 15 pegadas; segundo, José Antonio Yarza, de Loyola, y tercero, Cecilio Laburu, de San Sebastián.

Para muy en breve esta Sociedad tiene preparado un concurso de importancia por parejas e individuales, con motivo de las fiestas de una muy popular Sociedad de Inchaurrondo.